

Conseil communal de Lausanne

Initiative	Postulat
Titre	Pour application intuitive et populaire pour se déplacer à Lausanne
Initiante	Anita Messere

L'application gratuite Citymapper peut être utilisée dans la plupart des grandes villes pour se déplacer avec efficacité. Toutes ne sont pas répertoriées.

L'application est très bien élaborée : le trajet comporte les parties à pied et les parties en transports publics ou voiture. C'est très précis et plusieurs possibilités sont offertes pour une requête, de la plus lente à la plus rapide. C'est le top. Je ne me rappelle pas avoir vu de publicités en utilisant Citymapper.

Elle est populaire parce que simple d'utilisation, intuitive et immédiatement comprise.

Elle est évaluée **4.6/5** à titre indicatif sur itunes :

<https://itunes.apple.com/fr/app/citymapper/id469463298?mt=8>

Comme elle n'existe pas encore pour Lausanne, j'ai téléchargé l'application des TL pour les déplacements. Elle est le contraire total de Citymapper.

Elle est évaluée **1.7/5** à titre indicatif sur itunes :

<https://itunes.apple.com/ch/app/tl-live/id460019241?l=fr&mt=8>

Actuellement, Lausanne Tourisme travaille avec les TL pour une offre optimisée.

Ce postulat demande la possibilité de laisser tomber complètement l'idée de concevoir ou améliorer l'application TL connue uniquement pour Lausanne et environ mais de mandater Citymapper pour que Lausanne fasse partie de leur offre. Ce serait un atout indiscutable pour le tourisme et vraiment bienvenu pour les habitants.

Lausanne, le 23 mai 2019

L'initiante
Anita Messere

